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Ata do Conselho de Escola - 12/03/2025   

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, reuniu- se 

virtualmente, por meio da plataforma Google Meet, o Conselho de Escola do Núcleo de 

Educação Infantil – Escola Paulistinha de Educação da Universidade Federal de São Paulo. 

Participaram da reunião membros da equipe docente, equipe não docente, gestão e famílias. A 

reunião teve início com a conselheira, presidente do CE, Alessandra Zanella comunicando que 

as reuniões serão gravadas apenas para a produção da ata e somente a funcionária Fabiana Porto 

terá acesso a essa gravação; após a produção da ata a gravação será excluída. Ela dá 

continuidade aos informes: 1 – Relatório Final Gestão Anterior: O relatório final da Gestão 

anterior já foi entregue e publicado no site do Nei-Paulistinha. 2 – Reformas: Juliana Diamente 

fala sobre a reforma da quadra que será entregue em breve, mas ressalta a falta alguns ítens de 

segurança; no parque houve uma ampliação do espaço com terra e uma nova ata para o piso 

com pintura no chão com enquete das professoras com os desenho e pelo conselho  mirim do 

ano passado; haverá orçamento para aprovação da troca do elevador, sendo trocado toda a 

estrutura com duração de pelo menos 06 meses; será avisado às famílias sobre o início das 

obras. 3 – Relatório de manutenção e estrutura do Nei-Paulistinha enviado ao Departamento de 

Infraestrutura com as necessidades de reformas e adequações no espaço da escola;  o 

documento apresenta informações importantes como número de pessoas por andar e sala, 

caldeiras, torneiras  e chuveiros, relatório feito por andar e sala, manutenção e pintura dos 

espaços, sendo que pequenas reformas já foram realizadas. Informou também serão 

disponibilizados 02 funcionários permanentes de manutenção para atender as demandas da 

escola. 4 – Atlética: desde o ano passado tivemos orientação da Supervisão Escolar de não 

utilizar a Atlética como espaço para prática de educação física; não há impedimento legal para 

o uso esporádico, mas por questões de segurança e em conversa com toda equipe, o espaço não 

é pensado para as crianças e estamos procurando outros pelo bairro como praças, auditório, etc. 

5 – Afastamento das professoras : toda a comunidade escolar e  os conselheiros estão cientes 

dos acontecimentos do último mês, onde iniciamos o ano de maneira organizada com a 

atribuição dos professores, já contando com a ausência de duas professoras que já estavam com 

licença medica mais longa, sem previsão de retorno. Tivemos a contratação de duas professoras 

volantes em substituição de duas que se desligaram no ano passado. No entanto, tivemos mais 

um afastamento por motivo de saúde, por tempo indeterminado. A escola tem um desafio 

enorme do ponto de vista de organização de rotina, porque temos professoras com cargas 

horárias diferentes e funcionamento de treze horas, que exige que nos organizemos de acordo 

com o que temos de professoras no dia com a exigência da escola no cotidiano, sem volantes 

ou alternativas de substituições.  Existe uma preocupação com a contratação de estagiários, 

sem interessados devido ao valor da bolsa ser baixo, são duas vagas da UNIFESP e uma do 

HSP, faremos uma nova divulgação. É um panorama para que todos saibam da situação, com 

ajuste muito apertado. 6 – Educação Infantil – como previsto no calendário escolar no dia 21/03 

teremos a reunião pedagógica, fora isso temos o processo formativo (encontros abertos), as 

orientadoras estão agendando palestras com convidados e pessoas que possam ajudar na 

discussão de implementação do currículo. A educação infantil fará reunião com as famílias 

para compartilhar as ações e resultados do período de acolhimento e também apresentar as 

intenções pedagógicas de cada turma para o ano letivo. 7 -  Reunião Comitê Gestor ocorreu no 

dia 10/03, Juliana Pedregosa, passará algumas informações, foram definidas algumas pautas a 

data de reuniões do comitê, pautas que já estavam sendo discutidas, que vão entrar nas próximas 

reuniões, como: como será a publicação?, O que é discutido em reunião?, O que vai chegar 

para toda a comunidade? (normativa, informe), o que será e como será passado, revisão do 

regimento, o comitê gestor precisará fazer também. Tratou-se ainda sobre os GTs da escola, 
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GT da APM, manual de conduta, melhor comunicação com relação escola-família. 8 – Destino 

do brinquedão, pensar em doação, qual destino dará o brinquedo que já veio quebrado, sem 

utilização para a escola. Foram dadas sugestões para o que fazer, como o descarte em caçambas 

ou em pontos de coleta de materiais recicláveis. Foi feito o convite para quem puder estar na 

escola e atestar sua inutilidade, para que seja feito um relatório antes do descarte. Segue-se, 

então, para a ordem do dia:  1 – Gravações das reuniões, já conversado, decidiram que as 

gravações serão utilizadas apenas para a confecção das atas. Juliana informa que  terá uma 

reunião com o setor responsável sobre a LGPD na Universidade e que pautará orientações sobre 

gravações de reuniões na escola. 2 – Foi aprovada a ata do dia 17/02, posse da eleição, sem 

objeções. 3 – Calendário de reuniões – será compartilhado com o grupo. 4 – Link para sugestões 

de pautas – os conselheiros encaminharão opiniões, sugestões para a presidente e vice-

presidente. Foi informado que há vagas para suplentes para completar as vagas do conselho 

com votação na próxima reunião, havendo interessados. 5 – Formação de GT da APM, com 

convite para toda a comunidade, alguém que possa ajudar, leis,entender o que já foi feito até 

agora para buscar a regularização ou outra alternativa para manejo de verbas na escola. 6 –

Inclusão – GT ou comissão permanente: foi sugerida a organização de um GT de inclusão para 

estruturar um suporte na relação família e escola, para pensar em formação de professores, etc. 

A prof.  Juliana enfatizou um desejo da escola em organizar uma comissão, de caráter 

permanente, frente a essa demanda, mas que escola está com dificuldade de ser organizar para 

que todos os segmentos possam participar e conduzir esse trabalho com sentido para todos. 

Ressalta que independente do GT ou Comissão que a escola está aberta para diálogo, 

atendimento, reunião, porque esse é o papel da escola; essa é uma dimensão do projeto 

pedagógico da escola. Destaca as dificuldades da Paulistinha em não estar vinculada às redes 

como a municipal ou estadual, que implica não estar vinculada a uma Secretaria de Educação 

e não ter acesso a políticas públicas diretas dessas instâncias. A professora Juliana informou, 

quando questionada sobre prazos do PEI, que o calendário precisará ser alterado devido a 

entrada de novas crianças e afastamentos das professoras do 1º ano. 7 – Criação do Manual/ 

Normas de Convivência: foi discutida a possibilidade de o Conselho de Escola construir um 

manual/normas de convivência com direitos e deveres dos atores que compõem a escola e 

fluxos de comunicação, o que é previsto no regimento. Nesse sentido, caberia ao CE pensar na 

estrutura de documento que nos ajude a pensar, o que precisa, o que faz sentido, o que colocar, 

estruturar a partir de uma portaria, pensar fluxos, lógica de papeis, o que cabe as famílias, 

professores crianças, equipes. Foi citada a possibilidade de participação da equipe de mediação 

de conflitos. 8 – Metas para as próximas reuniões: definir prioridades, GT – APM / doações, 

revisitar indicadores para que seja reaplicado em 2026; manual de convivência. Os presentes 

manifestaram-se todos de acordo. Foi sugerido como pauta para próxima reunião: aprovação 

de Ata, Planos pedagógicos para 2025, Meios de comunicações da comunidade com o 

conselho, Melhorias do solário, Reunião presencial, Formação do conselho mirim (aberto para 

mais sugestões). A Alessandra Zanella agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. Para constar, lavrou-se a presente ata.  

📌 Alessandra Zanella e Adriana Nazário (Presidência do CE) 

📌 Demais participantes: Andrea Buttler Riberio, Bruna Breda, Rebeca Castiglione, Bianca 

Dias, Monica Patricia do Nascimento, Carla dos Santos Assumpção, Fabiana Godoi, Eliziani 

Mieko, Márcia Jonathas Guimarães, Danielle Melo, Aline Cerqueira Nunes, Regina Moreira, 

Gislaine Nadigi, Luciane Santos de Oliveira, Raissa Pavoni Gomes de Molla, Juliana 

Figueiredo Pedregosa, Juliana Diamente Pito, Keisyani da Silva Santos, Nadia Caetano 

Massagardo da Silva, Cecília Silva Santos, Débora Simas, Lucyane Souza, Nathalia Thomaz 

Fernandes, Gabriel Valim. (APROVADA NA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CE DE 

09/04/2025).  
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